



Jordan Industrial Ports Company

شركة الموانئ الصناعية الأردنية

Ref.: JIPC-39-HSSE-S

Date: 29/08/2021

HSSE Department

Page 1 of 3

Security Policy

سياسة الأمن



اسم الملف:	المؤلف:	الموافقة:	التاريخ:	رقم الإصدار:
بيان سياسة الأمن	م. شادي الخلفات السيد أحمد الحلمان	م. خالد شحادة	August 29, 2021	00



Jordan Industrial Ports Company

شركة الموانئ الصناعية الأردنية

Ref.: JIPC-39-HSSE-S

Date: 29/08/2021

HSSE Department

Page 2 of 3

JIPC is committed to providing a secure working environment by establishing and maintaining the required security measures to prevent unlawful acts against the ports, its facilities, and berthed or adjacent ships. Failure to do so would endanger the safety and security of persons and property.

The development and implementation of Security plans for the Terminals will be in line with the International Shipping and Port Security (ISPS) code and in accordance with the Maritime transportation.

JIPC's security objectives include:

- Provide security procedures and practices for ports operations to protect the security of facilities, infrastructure, people, maritime operations, and the wider community.
- Establish safeguards in accordance with the Port Facility Security Port (PFSP) to minimize risks to anyone within the JIPC port including employees, visitors, suppliers, contractors, and vessels crew.
- Improve the security skills and awareness of JIPC ports and onboard a berthed ship.
- Prepare emergency measures for emergencies related to potential security incidents.

تلتزم شركة الموانئ الصناعية الأردنية بتوفير بيئة عمل آمنة من خلال وضع الإجراءات الأمنية اللازمة والحفاظ عليها لمنع الأعمال غير المشروعة ضد الموانئ ومنشأتها والسفن الراسية أو المجاورة لها. لذلك فإن عدم القيام بذلك من شأنه أن يعرض سلامة وأمن الأشخاص والممتلكات للخطر.

سيكون تطوير وتنفيذ الخطط الأمنية للمحطات والمنشأة بما يتماشى مع رمز الشحن الدولي وأمن الموانئ المدونة الدولية لأمن السفن والمرافق المينائية (SPS Code) او بما يتوافق مع النقل البحري.

تشمل الأهداف الأمنية لشركة الموانئ الصناعية إلى:

- توفير الإجراءات والممارسات الأمنية لعمليات الموانئ لحماية أمن المنشآت والبنية التحتية والأفراد والعمليات البحرية والمجتمع الأوسع.
- وضع ضمانات وفقاً لميناء أمن مرفق الميناء (PFSP) لتقليل المخاطر التي يتعرض لها أي شخص داخل الميناء بما في ذلك الموظفين والزوار والموردين والمقاولين وطواقم السفن.
- تحسين المهارات الأمنية والوعي بالموانئ وعلى متن السفن الراسية.
- إعداد تدابير الطوارئ لحالات الطوارئ المتعلقة بالحوادث الأمنية المحتملة.

اسم الملف:	المؤلف:	الموافقة:	التاريخ:	رقم الإصدار:
بيان سياسة الأمن	م. شادي الخلفات السيد أحمد الحلمان	م. خالد شحادة	August 29, 2021	00





Jordan Industrial Ports Company

شركة الموانئ الصناعية الأردنية

Ref.: JIPC-39-HSSE-S

Date: 29/08/2021

HSSE Department

Page 3 of 3

And this achieved by:

وذلك من خلال:

- A security risk assessment and a maritime security plan specific to JIPC terminal.
- Comprehensive training for all company personnel.
- Conducting security drills.
- Effectively enhance security awareness among JIPC employees.
- Regular documented reviews and internal audits of security procedures and plans, to allow for constant updates and improvement to the plan.

- تقييم المخاطر الأمنية وخطة الأمن البحري الخاصة بميناء شركة الموانئ الصناعية الأردنية.
- تدريب شامل لجميع العاملين بالشركة.
- إجراء التدريبات الأمنية.
- تعزيز الوعي الأمني بشكل فعال بين موظفي شركة الموانئ الصناعية الأردنية.
- مراجعات منتظمة وموثقة ومراجعات داخلية لإجراءات وخطط الأمن، للسماح بالتحديثات والتحسينات المستمرة للخطة.

All employees are expected to comply with the required procedures within the maritime security plan and are to be familiar with the relevant security duties required from them and the measures required to protect JIPC and facilities from any unlawful act.

من المتوقع أن يمثل جميع الموظفين للإجراءات المطلوبة في خطة الأمن البحري وأن يكونوا على دراية بالواجبات الأمنية ذات الصلة المطلوبة منهم والتدابير المطلوبة لحماية شركة الموانئ الصناعية الأردنية والمرافق من أي عمل غير قانوني.



اسم الملف:	المؤلف:	الموافقة:	التاريخ:	رقم الإصدار:
بيان سياسة الأمن	م. شادي الخلفات السيد أحمد الحلمان	م. خالد شحادة	August 29, 2021	00